



NÉCROLOGIE

C'est assurément la référence ultime de l'arbitrage gabonais, présent entre 1986 et 1994 à toutes les plus grandes compétitions internationales, dont l'édition 1990 de la Coupe du monde de football et au sifflet de la finale de la Can de la même année. Jean-Fidèle Diramba est mort hier à l'âge de 69 ans.

Page 7

COVID-19

Face aux menaces que fait peser un variant Omicron particulièrement contagieux, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, a souligné hier, en conférence de presse, l'urgence pour ceux qui ont aujourd'hui un schéma vaccinal complet de se faire administrer une 3^e dose de vaccin anti-Covid-19.

Page 5

FOOTBALL

Au terme d'une journée où, pour une sombre histoire de primes – exorbitantes aux yeux des autorités –, elles ont joué à se faire peur, les Panthères du Gabon se sont envolées hier soir de Dubaï à destination de Yaoundé où elles disputent leur premier match de Can le 10 janvier face aux Comores.

Page 6

SEEG : LE MONOPOLE EST FINI !

L'ÉTAT, qui avait décidé de lui en réattribuer la gestion, a signé hier avec la SEEG une nouvelle convention d'une durée de 20 ans. Fait majeur au terme de cet accord – conformément à la loi portant libéralisation du secteur – le retrait de l'exclusivité en matière de services dont l'entreprise détenait le monopole exclusif : production, transport, commercialisation, distribution et exportation de l'eau potable et de l'énergie électrique. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Ouf, enfin la concurrence qu'on souhaitait et attendait dans la commercialisation de l'eau et de l'électricité est là !

C'était inattendu. Mais la nouvelle est tombée hier. Une convention signée entre Dame SEEG et l'État consacre désormais la fin du monopole de l'exploitation, de la distribution et de la commercialisation de l'eau et de l'électricité dans notre pays. En français facile, c'est l'ouverture à la concurrence de ces deux produits indispensables à vie de l'homme.

Même si cette fameuse convention contient des dispositions favorables à Dame SEEG, il n'en reste pas moins qu'elle préserve les intérêts des consommateurs tout en leur donnant la liberté de choisir à l'avenir leur fournisseur. Exactement comme avec les sociétés de téléphonie mobile de la place. Ainsi, nous n'aurons plus pieds et poings liés aux caprices d'une Dame trop sûre d'elle et qui n'a que mépris pour tous les reproches (légitimes) qu'on lui fait dans ses prestations. Comme partout en Afrique... francophone, le consommateur gabonais choisira qui de telle entreprise répond le mieux à ses attentes. Après plus de 60 ans d'Indépendance, tout est toujours prioritaire au Gabon. Il y a de la place pour tout le monde à condition que, de notre côté aussi, les jeux soient réellement ouverts. Car, on a trop souffert et trop perdu. C'est vrai qu'il ne sera pas facile de bousculer de si tôt un dinosaure comme la SEEG dans son antre. On en est conscients. Le plus important, c'est l'amélioration qualitative des services.

Alors, on attend la mise en place des nouveaux mécanismes. Car, le temps presse quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit